
Miniprotokoll	des	VA-Treffens	am	10.10.2016	
	

	
Anwesende:	Marlis	Beyer	(Vorsitz),	Anika	Salama,	Franziska	Wolf,	Fr.	Pachaly,	Gabi	Jung	
(BUND),	Anna	Bieniara,	Melanie	Hartung	
Herr	Fischer	stattete	einen	kurzen	Besuch	ab.	
	
Top	1:	Begrüßung	durch	Frau	Beyer,	die	Anwesenden	stellen	sich	kurz	vor	

- Bericht	über	vergangene	Aktivitäten,	insbesondere	über	die	Aktion	„zu	Fuß	zur	
Schule“	

- Es	wurde	über	die	Idee	gesprochen,	Haltestellen	für	„Elterntaxis“	einzurichten.	
	
Top	2:	Planung	der	Wiederholung	der	„ohne	Auto	zur	Schule“-	Aktion	

- Die	Aktion	wird	in	der	Woche	vom	14.11.	–	18.11	laufen.	
- Die	Stempel	und	Zähltage	werden	Dienstag,	der	15.11.	und	Freitag,	der	18.11.	sein.	
- Am	Dienstag	werden	Frau	Beyer	und	Frau	Hartung	an	den	Eingängen	stehen,	

unterstützt	von	Schüler/innen	der	Klasse	von	Frau	Pachaly;	am	Freitag	werden	Frau	
Beyer	und	Frau	Salama	an	den	Eingängen	stehen,	unterstützt	von	Schüler/innen	der	
Klasse	von	Frau	Pachaly	.	

- Am	Freitag,	den	18.11.	werden	wieder	Fußkekse	verteilt	(insg.	450	Stück).	
Dazu	wird	die	Unterstützung	der	Eltern	der	3.Klassen	benötigt	(Kontakt	über	Frau	
Wilke):	pro	Klasse	werden	3	Eltern	gebraucht,	die	je	50	Kekse	backen.	

- Am	Dienstag,	den	15.11.	werden	Aufkleber,	Bleistifte,	Luftballons	etc.	verteilt.	
- Über	Frau	Jung	vom	BUND	bekommt	Frau	Langguth	2	große	Banner,	die	sie	mit	

Schülern	in	der	Woche	31.10.-4.11.16	bemalen	wird.	Die	Banner	werden	dann	in	der	
Woche	vom	7.11.	–	11.11.	an	den	Eingängen	aufgespannt,	um	auf	die	Aktion	
aufmerksam	zu	machen,	die	in	der	Woche	danach	startet.	

- Die	Markierung	der	autofreien	Zone	wird	am	11.11.	von	Frau	Beyer,	Frau	Langguth	
und	Frau	Hartung	erneuert.	Diesmal	sollen	die	Markierungen	besser	sichtbar	sein.	
U.a.	werden	Fuß-Wimpel	gebastelt,	die	an	den	Zufahrten	angebracht	werden.	

- Frau	Jung	unterstützt	die	Aktion	mit	vielen	unterschiedlichen	Materialien.	
	
Top	3:	Unterbringung	der	VA-Utensilien		

Die	VA-Utensilien	werden	im	Hort-Keller	(Neubau)	gelagert.	Frau	Langguth	wird	die	
Utensilien	bei	Frau	Schreckenberger	abholen	und	im	Keller	verstauen.	Auch	
Utensilien,	die	nicht	bei	Frau	Schreckenberger	gelagert	waren,	werden	im	Hort-Keller	
untergebracht.	

	
Top	4:	Fahrradständer	

Es	besteht	die	Möglichkeit,	zusätzliche	Fahrradbügel	gestellt	zu	bekommen.	Frau	
Jung	schickt	hierzu	weitere	Informationen.	

	
Top	5:	Aktion	„Selbständig	zur	Schule“	
	 Die	Aktion	soll	wie	üblich	nach	den	Osterferien	durchgeführt	werden.	Details	werden	
	 auf	dem	nächsten	Treffen	besprochen.	
	
	
	



Top	6:	Verschiedenes	
- Der	Verkehrsausschuss	hat	vom	Förderverein	ein	jährliches	Budget	von	200€	

zugesagt	bekommen.	
- Weitere	Gelder	könnten	aus	einem	Fond	zur	„Förderung	von	ehrenamtlichen	

Engagement“	beantragt	werden	(weitere	Information	kommen	über	Frau	Jung.)	
- Der	Verkehrsausschuss	plant	einen	eigenen	Internetauftritt.	Die	Seite	vom	

Verkehrsausschuss	soll	über	einen	Link	von	der	Homepage	der	Schule	aus	erreichbar	
sein.	Das	Design	der	Homepage	kann	Herr	Salama	übernehmen.	

	
Nächstes	Treffen:	
	
6.März	2017,	16.30	Uhr	


